

▷ Información de la Presidencia de la República

Murió uno de los asesinos de Margáin Charles, al enfrentarse con la policía

Manuel Rodríguez Banda, uno de los participantes en el secuestro y homicidio del doctor Hugo Margáin Charles fue muerto por agentes de la Dirección Federal de Seguridad, tras un enfrentamiento a balazos en Cuautitlán-Izcalli, anunció la Presidencia de la República.

El Poder Ejecutivo Federal

señaló en un boletín que el victimado era miembro de la "Liga Comunista 23 de Septiembre" y "en sus ropas llevaba un documento escrito a máquina, intitulado *Evaluación del Operativo 29 de Agosto* que se refiere a los detalles del plagio y asesinato del hijo del embajador mexicano en Estados Unidos".

La identificación de Rodríguez Banda permitió detectar a los cuatro cómplices en el secuestro.

Indica el documento que se puede establecer que un individuo que usaba el nombre de Ramón Mendoza García compró el automóvil en que secuestraron al doctor Margáin a un mecánico de

nombre Gerardo Mendoza Sánchez. La DFS elaboró el retrato hablado del comprador, que fue distribuido a todas las corporaciones policiacas del país y la noche del 15, en Cuautitlán, la policía municipal, reconoció a alguien parecido —que merodeaba las inmediaciones de la Escuela Nacional de Estudios Profesionales—, y ante la resistencia ofrecida se generó un tiroteo donde cayó Rodríguez Banda.

El resto de los secuestrados, señaló la Presidencia de la República, no han sido detenidos.